



Ordo Templi Orientis (O.T.O.)

Der **Ordo Templi Orientis** (O.T.O.) ist ein esoterisch-okkultistischer Orden, der Anfang des 20. Jahrhunderts gegründet wurde und stark mit dem Namen Aleister Crowley (1875–1947) verbunden ist. Crowley war Okkultist, Magier und Antichrist in seiner Weltanschauung. Unter seinem Einfluss nahm der Orden eine neue Ausrichtung an, die auf seiner sogenannten *Thelema*-Lehre basiert.

Der zentrale Satz lautet: „Tu, was du willst, soll sein das ganze Gesetz.“ - „Liebe ist das Gesetz, Liebe unter Willen.“ Diese Lehre entstammt dem Buch *Liber AL vel Legis* („Das Buch des Gesetzes“), das Crowley angeblich von einem Geistwesen namens Aiwass empfangen habe.

Die zentralen Lehren sind:

- *Thelema* - Der Mensch ist sein eigener Maßstab und soll seinem „wahren Willen“ folgen;
- *Ritualmagie und Sexualmagie* - In vielen Riten des Ordens werden symbolische oder reale sexuelle Handlungen als „magische“ Praktiken verstanden;
- *Synkretismus* - Elemente aus Freimaurerei, Kabbala, Alchemie, Gnosis und östlichen Religionen werden miteinander vermischt;
- *Selbsterlösung* - Es wird gelehrt, dass der Mensch durch „Erkenntnis“ oder „magische Praxis“ seine eigene Göttlichkeit entfalten kann.

O.T.O. steht in direktem Widerspruch zu den Lehren der Heiligen Schrift:

- *Selbstvergottung statt Demut vor Gott* - „Tu, was du willst ...“ (*Thelema*) steht im Gegensatz zu Jesu Worten: Lukas 22,42;
- *Okkultismus und Zauberei* - Die Bibel verurteilt jede Form von Magie, Beschwörung und Geisterkontakt ausdrücklich: 5. Mose 18,10–12;
- *Moralische Verkehrung* - Die rituelle Sexualmagie und die bewusste Grenzüberschreitung, die im O.T.O. praktiziert wird, widersprechen der biblischen Ethik von Reinheit und Heiligkeit: 1. Thessalonicher 4,3;
- *Falsche Offenbarung* - Crowleys „Buch des Gesetzes“ beansprucht göttliche Autorität, wurde aber laut seiner eigenen Aussage durch einen „Geist“ diktiert. Vgl. 2. Korinther 11,14;
- *Ablehnung Christi* - Crowley nannte sich selbst „das Tier 666“ und verspottete Christus offen. O.T.O. übernimmt zentrale Elemente seiner Weltanschauung. Vgl. 1. Johannes 2,23.

Fazit:

O.T.O. ist eine okkulte, antichristliche Bewegung, die Menschen von der Wahrheit des Evangeliums wegführt. Christen sollten jede Verbindung mit dieser Organisation meiden, für ihre Mitglieder beten und sich fest auf das Wort Gottes stellen (Jakobus 4,7).

